

COMPETICIONES

La Liga y la Premier encabezan la oposición a que el Mundial de Qatar 2022 sea en invierno

Palco 23
25 feb 2015 - 04:55

La problemática sobre el Mundial 2022 que acogerá Qatar sigue viva, y no sólo por los indicios de corrupción en la elección del país árabe como sede. La Liga y la Premier League han anunciado su oposición a que el torneo se traslade de las tradicionales fechas veraniegas a los meses de invierno para evitar las altas temperaturas. Su oposición ha sido secundada por el resto de ligas europeas, agrupadas en la asociación EPFL.

La Fifa tomará una decisión definitiva el próximo 19 de marzo, durante la reunión de su comisión ejecutiva, pero la oposición en bloque del fútbol del Viejo Continente puede ser crucial, pues agrupa a las principales estrellas que acudirían al Mundial. "Perturbará y causará un grave daño al normal desarrollo de las competiciones europeas", denuncia la EPFL.

Las ligas integradas en esta organización piden que el torneo se celebre en mayo, cuando las temperaturas en el emirato podrían estar por debajo de los 50 grados que puede alcanzar en agosto. Además, el país se ha comprometido a aclimatar los estadios para evitar problemas de salud. Pese a ello, la Fifa insiste en trasladar su celebración al periodo que va del 19 de noviembre al 23 de diciembre.

El equipo de trabajo creado por la Fifa para esta cuestión propone que, para perturbar lo mínimo posible la dinámica de ligas nacionales, se acorten las fechas del campeonato. Esta opción sería posible gracias a la menor distancia entre todas las sedes del emirato, con una distancia máxima de 60 kilómetros.

Está por ver quién gana este pulso, ya que en principio la Fifa tiene el "completo apoyo" de las seis confederaciones, entre ellas la Uefa. La European Club Association (ECA), por su parte, se ha limitado a admitir que pasar el Mundial 2022 a invierno supone una "díficil y desafiante tarea" que "requiere la disposición de todo el mundo a hacer concesiones".

Eso sí, la patronal que agrupa a clubs como Real Madrid, FC Barcelona, Bayern Munich

o Chelsea avisa: "No se puede esperar que los clubs y las ligas europeas soporten los costes de la reprogramación [del torneo]; esperamos que los clubs reciban una compensación por los daños que la decisión final podría causar", sentencian.